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 令和３年度千葉市テニス協会通常総会（書面決議）及びその結果について 

会員各位 

 

  昨年度に引き続き書面決議によるご承認をお願い申し上げました。 

会員の皆様のご理解ご協力に厚く御礼申し上げます。結果につきましては、先の理事会（６．２６（土））にて承認されましたので、 

下記のとおり報告致します。 

新型コロナウイルスワクチン接種も段階的に進んでおりますが、一日でも早く日常が戻りますよう祈念しつつ皆様のご自愛をお祈り 

申し上げます。 

記 
 
１ 議決権行使書の返信の状況等 

１４２会員中７６会員から回答がございました。返信なき場合は議決権を会長へ一任する旨の同意を得ておりますので、会員全ての

議決権が行使されたとみなすことができます。 

 

２ 議案に対する承認 

第１号～第４号議案に対する反対意見はなく、結果として承認されました。 

 

３ ご質問等 

詳細は別紙のとおりです。多数の激励も頂戴致しました。ありがとうございました。     

 

 

 



     別紙                                                

                                                                                                                

ご意見・ご質問等 回   答 

全く参加できなかった昨年度の年会

費を多少今年度に充てるものかと思

っていました。 

年会費は協会の運営費として執行されます。その徴収につきましては、各年度となりますので

ご理解を頂きたいと思います。また、各大会に係る諸経費はそれぞれの参加費で賄うこととな

っています。支出の削減につきましては、常時、努めて参ります。 

クラブ登録について退会、変更のみ

提出するように出来ませんか。 

現在、「入会・継続・退会」をネットエントリーによる手続としております。特に継続について、変

更のない会員様にとっては面倒な手続に思われるのかも知れません。ただ、多数の代表者・

連絡者・事情等の変更がありますので然るべき時期に「会員資格の要件の確認」手続をして

頂く現行を維持致したいと考えています。（確認事項は、代表者が千葉市在住であること、所

属員の半数以上が千葉市在住在勤であること、男女別・年代別の所属員情報の更新などを

含みます。） 

団体戦の時、試合に必要なボール

を互いのチームが持ち寄り、勝った

チームがニュー缶を持ち帰るようにし

て欲しい。 

団体戦における試合球については、種々の考え方ご意見等が存在しており、また、ご提案も

頂戴しております。当面、「各チーム持ち寄りとする。」を開催要項と致しますのでご理解の程

お願いします。 

コスモス A ３位 高木・岩田では。 
議案書 P11 第１０回コスモス杯３位決定戦結果に記載間違いがありました。訂正致します。

関係者の方々にご迷惑をお掛け致しました。深くお詫び申し上げます。 



 


